

ANÁLISIS DE UNIÓN PROFESIONAL

Crece la afiliación de las profesiones en mayo

JAÉN

Ideal. Unión Profesional ha comunicado en una nota de prensa que el subsector de servicios profesionales concluyó el mes de mayo con un crecimiento de la afiliación del 0,59% mensual, y recupera el ritmo similar de años anteriores a la pandemia en este mes. Destacó el avance de la ocupación en casi to-

dos los ámbitos de profesiones: jurídicas, económicas, arquitectura, ingeniería, sanitarias y sociales.

En el caso de la sanidad, después de registrar ligeros descensos de afiliación en los cuatro primeros meses del 2021, anotó un avance de la contratación que podría ir en línea de la intensificación de la campaña de vacunación que anunció el

Gobierno, y de la progresiva recuperación de la demanda en otros servicios prestados en el ámbito privado.

A su vez, el pulso de la industria fue el mejor en los últimos 23 años gracias a la reapertura de las economías, y del buen tono de la demanda a nivel nacional y de los países del entorno europeo según el índice PMI de las manufacturas de Markit Services. A ello se añade los buenos datos de las empresas cementeras, las reformas en las viviendas, la rehabilitación o la obra nueva, en menor medida, según los datos del Ministerio de Transpor-

tes, Movilidad y Agenda Urbana. Una situación que soportaría buena parte de los datos favorables de afiliación registrados por las profesiones de arquitectura e ingeniería.

Por otro lado, parece continuar la recuperación de la actividad del tejido empresarial si atendemos a los buenos datos de afiliación de los servicios profesionales que más demandan. La consultoría de gestión empresarial o publicidad, estudios de mercado, o las actividades informáticas anotaron alrededor de un 1% mensual más de afiliación. Una situación que respondería a la preparación de la campaña de verano, y también para gestionar más proyectos y poder acceder a los fondos europeos. Las profesiones ju-

ricadas registraron el mejor dato de afiliación en este mes en su serie histórica. Por ello, se estima que el pulso de la demanda de estos servicios por parte de las empresas y los hogares para solventar diversos asuntos socioeconómicos o en tribunales sigue en crecimiento.

En cuanto a otras divisiones, cabe señalar los datos positivos del sector de la educación justo antes del cierre del periodo lectivo, de las actividades inmobiliarias ante la reactivación económica y la tenue mejora de las perspectivas de inversión, o de las actividades financieras y de seguros que sumaron afiliación a pesar de los ajustes previstos en este ámbito en los próximos meses.